

62201f

22-XII-1974, p. 5

El pensamiento de Encina, en el Centenario de su nacimiento

Hace algunos años tuvimos la oportunidad de conocer personalmente a don Francisco Antonio Encina, a la sazón bordeando los 90 años, en medio de un paraje idílico del Norte Chico, que él había elegido para vivir sus últimos días, lejos del bullicio atronador de la ciudad, o como en un eterno retorno, en busca de sus raíces vernaculares.

Se vivían entonces días difíciles, con la palabra amenazante y el gesto duro y desconfiado. Había de por medio elecciones políticas. Lo sabíamos ajeno al acontecer partidista. Su pensamiento, por lo demás, lo había vaciado en libros de Historia y Economía. Sobre todo en su colosal, Historia de Chile, donde está, permanentemente, de cuerpo entero.

Vivia en el fundo "Cerrillos"

El pensamiento de Encina, en el Centenario de su nacimiento. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El pensamiento de Encina, en el Centenario de su nacimiento. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile